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очередь проинформировали, что с данной проблемой они сталкиваются и на территории 
общежития. 

12.1. Принять информацию к сведению 

Председательствующий О.К.Дергунова 

Секретарь руководителя Д.А.Сторожева 


